
各会議等の実施状況報告について 担当課 スポーツ・生涯学習課 

１ 会議名称 令和６年度第１回ジュニアスポーツクラブ推進委員会 

２  開催日時  令和６年６月 11 日（火）   19 時 00 分～21 時 00 分 

３  開催場所  湖西市民活動センター 大会議室 

４  出 席 者  委員：19 名、事務局：１名 

５ 協議事項 ①ジュニアスポーツクラブの募集結果について 

       ②各クラブの活動状況ならびに活動予定について 

       ③その他運営に関すること 

６ 公開・非公開の別 公開（傍聴人なし） 

【協議事項】 

（1）ジュニアスポーツクラブの募集結果について 

   報告 参加者合計：236 名 

 

（2）各クラブの活動状況ならびに活動予定について 

委 員：野球(鷲津会場)  

    バッティングの練習をみなと運動公園で、ＯＢに協力してもらって練習している。 

    人数が少ないため、岡崎と合同で行っている。 

委 員：野球(湖西会場)  

運動公園と湖西中で活動している。 

バッティングマシーンを使いバッティング中心で練習している。 

３年生が抜けたら、他のチームと合同で練習していく。 

楽しく野球をやりたい。 

委 員：野球(白須賀会場)   

    毎週土曜日に練習試合があり活動が出来ている。 

 委 員：野球(岡崎会場)  

     人数は少ないが、１人１人に時間をかけられることが出来る。 

     これから暑くなるので、熱中症に気を付ける。 

委 員：サッカー  

    人数が少ないため、他のチームと合同で、リーグ戦に参加している。 

    今後を見据えて、小学生の加入状況を見ていく。 

委 員：ソフトテニス  

テニス部が無く、参加者を集めるのが大変。 

    テニスそのものをやる人が居なくなった。 

    教室をやっているが、参加者が少ない。 

委 員：陸上競技  

４月から(火・木）の夜、(日)の午前中長距離の練習。 



岡中の石野先生の指導で不定期に練習している。 

短距離の指導者居ないので募集していきたい。 

 委 員：柔道  

     新居中武道場で日曜日 19 時～21 時の練習。 

     ＯＢも指導に参加している。 

 委 員：バレーボール  

男子は岡中・鷲中体育館で毎週日曜日に練習。県のヤングクラブに登録し、全国

大会に出場。 

     女子は、少年団からと、中学から始める子が半々。 

委 員：バスケットボール 

 男子は新居中を中心に練習。女子は鷲中で練習。  

     他の学校の生徒と練習することで、進学の話の他いろいろな会話が出来る。 

     今後、指導者を増やしていきたい。 

     ピーアール活動として、中学のＯＢ・ＯＧ会を開いた。20 代～30 歳代で 30～40

名ほど参加、活動の内容を見てもらい、認識してもらった。 

      

（3）その他運営に関すること 

  ・変更契約書・請求書提出について説明 

  ・委員からの質問 

Ｑ：追加の参加申込があったら？ 

   Ａ：随時報告、保険料の追加支払いは年度末に行う。 

 Ｑ：梶田グラウンドで練習をしているが、給食センター建設の関係で練習場所が課題。 

サッカーゴールも大人用が必要。 

   Ａ：活動場所含めて、今後検討と話合いが必要。 

Ｑ：新居中がジュニアに入っていない。合同になったら入ってくれるのか？ 

  Ａ：合併からこの状態で、経緯は不明。 

～終了～ 

 


